

COMENTARIO DE TEXTO: HABERMAS.

«Si están suficientemente institucionalizadas las correspondientes condiciones de comunicación, la política dialógica y la política instrumental pueden entrelazarse en el medio que representan las deliberaciones. Todo depende, pues, de las condiciones de la comunicación y de los procedimientos que prestan su fuerza legitimadora a la formación institucionalizada de la opinión y de la voluntad común. El tercer modelo de democracia que yo quisiera proponer se apoya precisamente en las condiciones comunicativas bajo las cuales el proceso político tiene para sí la presunción de producir resultados racionales porque se lleva a cabo en toda su extensión de un modo deliberativo»

(JÜRGEN HABERMAS, «Tres modelos normativos de democracia», en La inclusión del otro).

No olvidéis que el comentario debe mostrar cuatro cosas:

- Una clara detección de ideas, principal y/o secundarias.
- Una breve introducción al pensamiento del autor.
- Una conexión lógica entre las ideas del texto y las del autor.
- Conclusiones y/o refutaciones.